



El Museo de Adra acoge la exposición 'Juan Miralles: pintando su ausencia' hasta el próximo 31 de marzo, una muestra de obras realizadas por 23 artistas como homenaje al pintor almeriense fallecido el pasado año.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejal de Cultura, Elisa Fernández, la comisaria de la exposición, Mariquina Ramos y la hija del artista, ha inaugurado hoy esta muestra destacando que "desde el Ayuntamiento de Adra hemos querido rendir tributo a este pintor almeriense, volcado con la difusión de la cultura en nuestra provincia y que, además de ser admirado por su obra, siempre estará en la memoria de los almerienses por su personalidad generosa, sincera y humilde".

Cortés ha agradecido a la comisaria de la exposición, al Ayuntamiento de Roquetas de Mar y a la familia del pintor su colaboración para exponer esta interesante muestra en el Museo de Adra, "para que todos los abderitanos y vecinos de la comarca pueden admirar las obras de estos artistas bajo el denominador común de la admiración del almeriense Juan Miralles".

La exposición, cuyo título está extraído de un poema de Ignacio Martín Cuadrado, que también aporta dos obras a esta muestra consta de 28 obras, entre las que se incluyen óleos sobre lienzo y sobre tabla, acuarela, técnica mixta sobre papel, sobre madera y sobre PVC, guache sobre papel, acrílico sobre tabla, collage sobre tabla, fotografía y un plato de cerámica.

Fernando Barrionuevo, Blas Carrillo, Eduardo Cruz, Carlos De Paz, Maritina Delgado, Manuel Domínguez, Clemente Gerez, Dionisio Godoy, Antonio Egea, Javier Egea, Toña Gómez, Juan Ibáñez, Ignacio Martín Cuadrado, José Francisco Martín Pastor, Pedro Miguel Martínez Medina, Mariquina Ramos, Elena Tinickaya, Isabel Toresano, Julio Visconti  
'Juan Miralles: pintando su ausencia' se podrá visitar hasta el 31 de marzo de 2016 en horario de mañana (lunes a viernes: 9.00 a 14.00 horas y los sábados de 10.00 a 14.00 horas).